

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai keterlibatan orangtua dalam membentuk karakter melalui ibadah shalat pada anak usia dini di Desa Kampung Besar Kabupaten Tangerang, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Karakter anak usia dini di Desa Kampung Besar Kabupaten Tangerang pada umumnya memiliki karakter beragam, diantaranya ialah memiliki sikap jujur, peduli terhadap lingkungan, senang bersosialisasi, agamis, disiplin, percaya diri, dan mandiri, serta beragam karakter lainnya. Karakter ini, terbentuk dari pembiasaan serta didikan yang ditanamkan para orangtua kepada anaknya sejak usia dini. Keberagaman karakter yang dimiliki anak di Desa Kampung Besar ini, disebabkan oleh beragamnya cara mendidik dan pembiasaan yang ditanamkan dari setiap orangtua kepada anak-anaknya.
2. Keterlibatan orangtua dalam membentuk karakter melalui ibadah shalat pada anak usia dini di Desa Kampung Besar Kabupaten Tangerang sangat terlibat dalam membentuk karakter anak melalui ibadah shalat pada anak usia dini. Dimulai dengan memberikan makna shalat, mengajak anak shalat bersama, serta selalu memberikan pengawasan pada anak dalam

melaksanakan ibadah shalat. Selain itu, banyak orangtua yang memasukkan anak-anaknya ke TPQ

(Taman Pendidikan Al-Qur'an) untuk memudahkan orangtua dalam mengenalkan ibadah shalat pada anak. Dari banyaknya keterlibatan orangtua dalam membentuk karakter melalui ibadah shalat pada anak, cara yang paling efektif dalam mengenalkan shalat pada anak ialah dimulai dengan memberikan penjelasan yang ringan mengenai makna shalat, kemudian dilanjutkan dengan pengenalan bacaan dan gerakan shalat serta pembiasaan pelaksanaan shalat pada anak. Hal ini akan anak disiplin dalam pelaksanaan shalat serta akan mendukung pembentukan karakter yang baik dalam diri anak.

3. Faktor penghambat dan pendukung orangtua dalam membentuk karakter melalui ibadah shalat pada anak usia dini di Desa Kampung Besar Kabupaten Tangerang ialah waktu, terbatasnya waktu orangtua dirumah menjadi salah satu faktor penghambat orangtua dalam membentuk karakter melalui ibadah shalat pada anak. Selain waktu mood anak pun menjadi salah satu penghambat orangtua dalam membentuk karakter melalui ibadah shalat pada anak. Sedangkan faktor pendukung orangtua dalam membentuk karakter melalui ibadah shalat pada anak usia dini di Desa Kampung Besar Kabupaten Tangerang ialah lingkungan, di Desa Kampung Besar sangat mudah menjumpai TPQ serta sekolah-sekolah keagamaan disekitarnya, sehingga para orangtua memasukkan anak-anak mereka untuk mengenal hal-hal keagamaan, di lingkungan Desa Kampung Besar juga sebagian

anak-anak sudah mulai ikut melaksanakan shalat aktif, sehingga dapat membawa dampak positif bagi anak.

B. Saran-Saran

1. Untuk Orangtua yang Memiliki Anak Usia Dini

Hasil penelitian ini diharapkan dapat membantu orangtua dalam membentuk karakter melalui ibadah shalat pada anak usia dini, yaitu dengan memberikan penjelasan makna shalat serta mengenalkan bacaan dan gerakan shalat, yang kemudian disusul dengan pembiasaan pelaksanaan shalat, yaitu dengan mengajak langsung anak untuk melaksanakan shalat bersama, atau meminta anak untuk melaksanakan shalat sendiri ataupun bersama teman-temannya di Masjid, dan memantau langsung pelaksanaan shalat anak.

2. Lembaga Pendidikan Anak Usia Dini

Lembaga pendidikan anak usia dini juga dapat membantu orangtua dalam membentuk karakter melalui ibadah shalat pada anak usia dini, dengan mengenalkan ibadah shalat pada anak, melalui pengenalan bacaan dan gerakan shalat di Sekolah. Agar anak akan lebih mudah dalam proses pengenalan ibadah shalat. Hal ini juga dilaksanakan dengan kerja sama antara orangtua anak dengan guru.

3. Peneliti Selanjutnya yang akan meneliti tentang Pembentukan Karakter melalui Ibadah Shalat pada Anak Usia Dini

Hasil penelitian ini dapat menjadi rujukan bagi peneliti selanjutnya apabila akan meneliti mengenai keterlibatan orangtua dalam membentuk karakter melalui ibadah shalat pada anak usia dini atau penelitian lain yang terkait hal-hal tersebut, untuk lebih mencari sumber-sumber terkait manfaat shalat dalam pembentukan karakter anak